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Динамическая маршрутизация дискретного производства в контексте стандарта ISA-95 
 
Рассматривается вопрос организации дискретного производства, построенного на динамически 

изменяемых маршрутах. Показано, что такой подход, положенный в основу работы системы управления 
производством, существенно повышает устойчивость системы в целом к небольшим вариациям 
производственных процессов. Описаны базовые принципы реализации подхода в контексте рекомендаций 
стандарта ISA-95. 
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Kuznetsov A.Yu., Reshetnikov I.S. Dynamic routing of discrete manufacturing in the context of ISA-95 standard 
 
The paper discusses the organization of discrete manufacturing based on dynamically changeable routes. It shows that 
such approach underlying the operation of the production management system significantly improves the stability of the 
whole system to small production process variations. Basic concepts of the approach implementation are described in 
the context of ISA-95 recommendations.  
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